



www.mg.co.id

## Werner Menyatu dengan Tottenham

LONDON (IM) – Tottenham Hotspur mengalahkan Brentford 3-2 dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Tottenham Hotspur Stadium, Kamis (1/2) dinihari WIB. Performa bagus di babak kedua mengantarkan tim asuhan Ange Postecoglou meraih kemenangan.

Tuan rumah tertinggal lebih dulu lewat Neal Maupay di menit ke-15, namun berbalik unggul di awal babak kedua lewat tiga gol dari Destiny Udogie (48'), Brennan Johnson (49') dan Richarlison (56'). Ivan Toney memperkecil ketinggalan Brentford pada menit ke-67.

Khusus untuk Timo Werner, ia langsung nyetel bersama Tottenham Hotspur. Sudah dua laga dijalani, dua assist mampu dikemasnya. Winger yang baru dipinjam Tottenham Hotspur dari RB Leipzig itu berkontribusi untuk golnya Udogie dan memberi assist untuk golnya Johnson.

Pemain berusia 27 tahun itu sempat kesulitan di Chelsea meski masih bisa menjuarai

Liga Champions, tapi kemudian kariernya meredup di awal musim di Bundesliga.

Manajer Tottenham, Ange Postecoglou memberikan kepercayaan penuh pada Werner. Baginya, pemain asal Jerman itu sudah lebih matang. "Dia pemain yang berkualitas. Dia makin kuat, makin fit, dan makin baik mengerti pertandingan," jelasnya kepada BBC.

Postecoglou pun tidak memberikan beban kepada Werner untuk mencetak

gol. Yang penting,

Werner bisa jadi pemain yang jadi perbedaan. "Akan ada saatnya dia lebih efektif. Dia pun tahu tujuannya untuk bermain di sini," tutup Postecoglou.



TIMO WERNER  
Pemain Tottenham Hotspur

## Juventus Datangkan Carlos Alcaraz

TURIN (IM) – Juventus mendatangkan Carlos Alcaraz di hari terakhir bursa transfer Januari. Pemain muda asal Argentina itu akan menjadi amunisi tambahan di lini tengah Bianconeri.

"Carlos Alcaraz menjadi pemain baru Juventus, didatangkan dengan status pinjaman dari Southampton hingga 30 Juni 2024," bunyi pernyataan resmi klub.

Dari data yang dirilis Juventus, butuh 3,7 juta Euro sebagai biaya peminjaman Alcaraz, yang mencetak delapan gol dalam 47 laga bersama Southampton. Lalu ada biaya tambahan sekitar 200 ribu Euro serta add-ons senilai 1,9 juta Euro lagi, bergantung pada performa di lapangan yang disepakati.

Si Nyonya Tua juga punya opsi untuk mempermanenkan Alcaraz seharga 49,5 juta Euro, yang akan dibayar dalam waktu tiga tahun. Pemain 21 tahun itu telah menuntaskan tes medis di London.

Alcaraz menjadi pemain kedua yang direkrut Juventus di bursa transfer musim dingin. Sebelumnya, Si Nyonya Tua mendatangkan bek tengah berpaspor Portugal, Tiago Djalo dari Lille seharga 5,1 juta Euro plus bonus yang bisa mencapai 2,6 juta Euro.

Alcaraz menjadi tambahan berharga bagi lini tengah Juventus, yang di tengah musim ini kehilangan Paul Pogba dan Nicolò Fagioli akibat kasus di luar lapangan.



CARLOS ALCAZAR  
Pelatih Baru Juventus



Pemain Liverpool bersukacita usai Conor Bradley mencetak gol ke gawang Chelsea.

## Liverpool Terlalu Tangguh bagi Chelsea

"Kami bisa saja dan seharusnya mencetak lebih banyak gol. Anda tidak bisa mencetak lima, enam gol melawan Chelsea kalau Anda tidak luar biasa," kata Juergen Klopp.

LIVERPOOL (IM) – Liverpool terlalu tangguh bagi Chelsea dalam lanjutan Premier League di Anfield, Kamis (1/2) dinihari WIB. Liverpool menang 4-1. Liverpool masih nyaman di puncak klasemen dengan 51 poin dari 22 pertandingan. Sementara Chelsea ada di urutan ke-10 dengan 31 poin.

Tuan rumah menutup babak pertama dengan keunggulan dua gol lewat Diogo Jota (23) dan Conor Bradley (39). Di babak kedua Liverpool memperbesar keunggulan lewat Dominik Szoboszlai (65) dan Luis Diaz (79). Gol tim tamu dicetak Christopher Nkunku (71).

Manajer Liverpool Juergen Klopp memuji penampilan skuadnya. "Saya kira tim Anda tidak bisa tampil luar biasa kalau individunya tidak

bekerja sama. Startnya brilian, kami benar-benar menekan mereka. Mereka mencoba menemukan (Cole) Palmer dan kami kesulitan ketika pressing tidak benar. Kami luar biasa, itu tadi pertandingan yang top," ujar Klopp kepada BBC Match of the Day.

Hanya saja ia sedikit kecewa karena sejatinya Liverpool bisa menang lebih banyak gol lagi. "Kami bisa saja dan seharusnya bisa mencetak lebih banyak gol. Anda tidak bisa mencetak lima, enam gol melawan Chelsea kalau Anda tidak luar biasa," kata Klopp.

Darwin Nunez apes di laga tersebut. Gagal penalti, sang striker bukukan rekor buruk, jadi pemain pertama Liga Inggris yang catatkan empat tembakan kena tiang dalam satu laga.

Klopp sempat membalikkan

badan ketika Nunez jadi eksekutor penalti. Tapi penalti itu malah gagal (kena tiang). Nunez tampak frustrasi di lapangan. Meski begitu, pemain berpaspor Uruguay tersebut masih mampu memberi assist untuk golnya Diaz dan bisa teiak kegirangan.

Namun Klopp mengaku tidak permasalahan performa Nunez. Toh meski frustrasi sepanjang laga, Nunez akhirnya bisa memberikan kontribusinya. "Dia benar-benar kecewa dengan dirinya sendiri. Itu sulit baginya, lalu sundulannya juga kena tiang. Walau sedikit kurang beruntung, Nunez tampil luar biasa. Jadi, semuanya baik-baik saja," kata Klopp.

Conor Bradley tampil gemilang di laga ini. Selain mencetak gol, ia memuat dua assist untuk Jota dan Szoboszlai. Peseepakbola 20 tahun ini memang sering mendapat kepercayaan tampil oleh Klopp, dalam beberapa laga terakhir.

Kepercayaan itu didapat karena fullback kanan utama Liverpool, Trent Alexander-Arnold tengah mengalami cedera. Kondisi itu dimanfaatkan Bradley sebaik-baiknya. "Ini momen

yang sangat membanggakan, sesuatu yang saya impikan sejak lama," ujar Bradley dikutip dari Goal International.

Ia mengaku tak percaya dirinya bisa mencetak gol senior pertamanya dalam laga tersebut. "Saya merasa ini mimpi. Sungguh sulit dipercaya. Saya tidak percaya gol saya masuk. Saya tidak tahu apa yang harus saya lakukan. Saya pergi ke sudut dan melakukan gerakan lutut meluncur. Itu brilian, jadi itu benar-benar menakutkan," katanya.

Sementara di pihak Chelsea, manajer Mauricio Pochettino mengakui timnya memang kalah segalanya. Sepanjang pertandingan, Chelsea banyak ditekan oleh Liverpool. Raheem Sterling dan kawan-kawan tercatat cuma melepaskan empat tembakan. Angka tersebut sangat jauh jika dibandingkan dengan Liverpool yang melepaskan 28 tembakan, 13 di antaranya on target.

"Saya kira Liverpool lebih baik daripada kami, mereka pantas dapat tiga poin. Kami tidak cukup bagus, saya kira untuk banyak alasan dan ada terlalu banyak yang harus

dikatakan, mereka lebih baik daripada kami. Jelas mereka lebih baik daripada kami. Kami kalah di setiap duel. Setiap kami kali dapat bola setelah satu atau dua sentuhan kami kehilangan bola," ujar Pochettino kepada BBC Match of the Day.

Chelsea akan kembali menghadapi Liverpool di final Carabao Cup. Pochettino berharap pemainnya bisa mengambil pelajaran dari kekalahan ini untuk bermain lebih bagus lagi di Stadion Wembley, Minggu (25/2) malam WIB.

"Setelah 90 menit dalam permainan ini, Anda harus bilang kerja bagus ke Liverpool. Sekarang kami harus mendekati final melawan mereka dengan cara berbeda dan kami harus bersaing dengan cara berbeda ketimbang hari ini. Pertandingan akan di Wembley dan tentu ini akan berbeda di tempat netral, yang tentu saja selalu berbeda. Itulah perasaan yang para pemain rasakan sekarang dan itu bagus karena jika kami bersaing dengan cara yang sama seperti hari ini, tentu hasilnya akan sama," tutur Pochettino.

vit

## Atletico Atasi Perlawanan Vallecano

MADRID (IM) – Atletico Madrid mengalahkan Rayo Vallecano 2-1 dalam Derby Madrid di pekan ke-22 Liga Spanyol musim ini. Los Colchoneros butuh gol di penguji laga demi memastikan tiga poin.

Bermain di Civitas Metropolitan, Kamis (1/2) dinihari WIB, Atletico membuka keunggulan di menit ke-35 lewat sundulan Reinildo Mandava, namun Alvaro Garcia menyamakan skor tujuh menit berselang.

Saat laga dikira akan berakhirimbang, Memphis Depay hadir sebagai juru selamat berkat gol di menit ke-90. Kemenangan ini membuat Atletico berada di posisi tiga klasemen sementara dengan 47 poin, sedangkan Vallecano di urutan 13 dengan 24 poin.

Pelatih Atletico Diego Simeone senang dengan kemenangan timnya. Menurutnya hasil ini memberikan motivasi kepada pemain untuk terus bersaing

hingga akhir musim. "Saya tentu senang dengan hasil ini, walau kami meraihnya dengan sulit. Tim lawan tampil solid. Penting bagi kami untuk tampil dengan performa terbaik hingga akhir musim. Kemenangan ini sangat bagus untuk memotivasi pemain menuju laga-laga selanjutnya," kata Simeone.

Di laga lain, Barcelona mengalahkan Osasuna 1-0 yang berlangsung di Estadi Olímpic Lluís Companys, Kamis (1/2) dinihari WIB. Gol Barcelona terjadi di menit ke-63 lewat Vitor Roque.

Roque adalah pemain baru Barca yang memberikan dampak instan dalam

kemenangan tipis itu. Pese-pakbola Brasil itu baru masuk di menit ke-62 untuk menggantikan Fermin Lopez.

Keputusan pelatih Xavi Hernandez memasukkan Roque terbukti jitu. Roque hanya butuh 72 detik untuk membuka skor sekaligus memecah kebuntuan Barcelona.

vit



MEMPHIS DEPAY  
Pemain Atletico Madrid

## Benzema 'Bertahan' di Al Ittihad

JEDDAH (IM) – Karim Benzema tidak jadi balik ke Eropa. Al Ittihad tak mengizinkan striker Prancis itu pergi pada musim ini.

Dilaporkan ESPN, setidaknya ada dua klub dari benua biru yang berminat merekrut Benzema, yakni Chelsea dan klub tempatnya memulai karier, Lyon. Pemain 35 tahun itu diketahui terbuka dengan opsi pindah meski baru setengah musim di Arab Saudi.

Namun Al Ittihad enggan melepasnya ke luar negeri. Juara bertahan Saudi Pro League itu justru lebih rela jika meminjamkan Benzema ke sesama klub lokal, namun sang pemain menolak.

Pemain berusia 36 tahun yang dikontrak tiga musim itu, sebetulnya tampil bagus bersama Al Ittihad dengan torehan 15 gol dalam 24 laga di seluruh kompetisi. Namun sumbangsih itu tak lantas

mendongkrak performa tim. Al Ittihad terceder di urutan tujuh klasemen dengan 28 poin, tertinggal 25 poin dari Al Hilal yang berada di puncak klasemen. Upaya mempertahankan gelar amat sulit, dan kini mengincar trofi dari ajang lain tampak lebih realistis.

Al Ittihad diketahui masih terlibat di King's Cup (sekelas Piala FA di Inggris) dan juga Liga Champions Asia. Jadwal terdekat, mereka akan bertemu Al Faysali di babak perempat final King's Cup pada Minggu mendatang.

vit



KARIM BENZEMA  
Pemain Al Ittihad

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

RASA JERUK RASA LECI RASA JERUK NIPIS

PT. SINDE BUDI SENTOSA

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com